



# 三河小便り

文責 渡邊



連休中の事故や事件もなく、5月2日（月）の全校朝会には、子ども達の元気な姿がそろいました。全校朝会の講話では、「人はなぜ学ぶか」を子ども達と話をしました。「大きくなって立派な人になり仕事をするため」「自分のなりたい仕事に就くため」「自分の夢を叶えるため」と子どもなりに学びの意義をとらえていることに感心しました。そのためには、今の目の前のことをがんばりましょうと話しました。

## ☆☆学習参観・PTA総会・学級懇談会を行いました☆☆

4月29日（土）の午後に、学習参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。連休初日の祝日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

1年生は初めての学習参観で、お父さん・お母さんの姿を気にしながらも、算数「10までのかず」の学習を頑張りました。

PTA総会では、平成28年度の活動報告や決算報告、役員さんの交代、平成29年度の活動計画や予算案が承認されました。退任された坂田会長、田中副会長、伊藤書記の皆様、お疲れ様でした。また、江崎新会長を始め、新三役・各理事・委員の皆様、今年一年よろしく願いいたします。最後に、本年度に三河小学校がめざす教育について説明させていただきました。



【4年生学習参観の様子】



【PTA総会の様子】



【学級懇談会の様子】

## 「鍛ほめコーナー」今日のキラリさん

子ども達を鍛えて、ほめて、伸ばす「鍛ほめ福岡メソッド」の取組として、学校の中で見つけた子ども達のキラリと光るよさや頑張り、成長などを、子ども達や先生、保護者、地域の皆さんに学校便りで発信します。載せてほめる、先生がほめる、友達がほめる、保護者がほめる、地域の方がほめる、という「ほめることの連鎖」を生み出すために、このコーナーを設けました。

左の写真は、中学年トイレの写真です。よく見ると男女ともスリッパがきちんと並んでいます。4月下旬頃からこの状態がどこのトイレでも当たり前のように見られるようになりました。これは、自分のスリッパをきちんと並べる子どもが増えたことと、誰かが並んでいないスリッパを並べてくれているからです。誰かはわかりませんがキラリさんありがとう。

中央の写真は、体育館入り口にある一輪車置き場の様子です。以前は、使いつばなしに置かれた一輪車が目立ちましたが、今ではきちんと整理された状態が当たり前になりました。これもトイレのスリッパと同じように、気づいた人がきちんを置き直してくれているのでしょう。

最後に右の写真は、二年生の給食室前に並んで挨拶をするところです。きちんと並んで挨拶する姿がキラリと輝いていましたのでお知らせします。



【中学年のトイレの様子】



【一輪車置き場の様子】



【2年生の給食準備の様子】